

# Wer viel schwimmt, spendet viel

Wer Sport treiben und dabei nicht nur seinem Körper etwas Gutes tun will, ist am Sonntag im Hallenbad Haunstetten richtig. Dort findet von 10 bis 16 Uhr das Benefizschwimmen des SV Augsburg statt. Der Erlös geht an die Kartei der Not, das Leserhilfswerk unserer Zeitung, und die Unicef-Kampagne „Wasser wirkt“. Teilnehmen kann jeder, unabhängig vom Alter und der sportlichen Verfassung. Pro geschwommene 25-Meter-Bahn wird mindestens ein Euro gespendet. Seinen persönlichen Sponsor muss sich jeder Schwimmer selbst organisieren. Das kann die Oma genau so sein wie eine Firma. Mit dabei sind unter anderem auch OB Kurt Gribl und der Kanu-Olympiasieger Alexander Grimm. (AZ)